
第２回「旭北中学校・上白根中学校」通学区域と学校規模適正化等検討部会 会議録 

日 時 令和元年 12 月６日（金）19：00～20：30 

開 催 場 所 ひかりが丘地域ケアプラザ  

出 席 者 

（ １ ９ 名 ） 

中野部会長、渋谷副部会長、高田委員、相場委員、松田委員、河内委員、 

黒田委員、橘委員、中村委員、三枝委員、生坂委員、福田委員、友山委員、 

安室委員、鬼丸委員、室伏委員、山崎委員、笹原委員、神倉委員 

欠 席 者 

（ ０ 名 ） 

なし 

開 催 形 態 非公開 

議 題 通学区域と学校規模適正化等の検討について 

決 定 事 項 第３回部会において引き続き、上白根中学校の適正規模化に向けた具体的な対応を 

協議する。 

議 事 〈非公開〉 

資 料 

・ 

特 記 事 項 

【資  料】 

１ 次第 

２ 委員名簿 

３ 席次表 

４ 「旭北中学校・上白根中学校」通学区域と学校規模適正化等検討部会ニュース

（第１号） 

５ 議題資料 

 (1) 横浜市における過去の学校統合について 

 (2) 義務教育学校について 

 (3) 旭北中学校と上白根中学校が仮に統合した場合の推計について 

 

【特記事項】 

次回は、令和２年 2 月６日（木）1９時０0 分から非公開で開催予定。 

開催場所は、ひかりが丘地域ケアプラザ。 

（※）本部会は非公開であるため、発言要旨については記載しておりません。 


